

Fecha: 07-01-2026
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Columnas de Opinión
Título: Columnas de Opinión: Reimaginar los espacios de trabajo: un impulso a la productividad

Pág. : 12
Cm2: 143,2

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

Reimaginar los espacios de trabajo: un impulso a la productividad

Francisco Jiménez - gerente de
Consultoría de Personas en EY

Las oficinas tradicionales están obsoletas. Desde la pandemia cambió nuestra forma de trabajar y hoy continuamos replanteando el concepto de espacio laboral. Existe una desconexión evidente entre la vida laboral híbrida y los entornos que aún responden a un modelo rígido y presencial. Por eso, rediseñar los espa-



cios de trabajo es una decisión estratégica para las empresas y organizaciones en Chile y el mundo.

Según nuestro estudio EY Work Reimagine 2025, más de la mitad de los trabajadores chilenos trabaja tres o más días de manera remota. Ahora la flexibilidad es un aspecto fundamental y la oficina dejó de ser un lugar al que se "debe" ir; hoy debe ser un espacio al que vale la pena ir. El bienestar es parte central de esta conversación. Un entorno luminoso, ergonómico y bien diseñado que genere una experiencia a los usuarios tiene efectos directos en la salud mental, la motivación y la productividad de las personas.

A esto se suma un desafío urgente: la retención de talento. En un contexto donde el 42% de los empleados en Chile evalúa cambiarse de trabajo durante el próximo año, ignorar sus expectativas es un riesgo competitivo. En un mercado competitivo y cambiante, las empresas deben diferenciarse no solo por lo que hacen, sino por la calidad del entorno que ofrecen. Repensar y modernizar los espacios laborales es una inversión directa en productividad, innovación y bienestar.

Las compañías que se atrevan a transformar sus oficinas hoy estarán mejor posicionadas para liderar el futuro del trabajo y potenciar su recurso más valioso: las personas.